



Une tragédie est survenue ce lundi 4 décembre 2023 à l'école publique d'application groupe de 2 Banyo, située dans le quartier Mbewere de l'Adamaoua. Un élève, dont l'identité n'a pas encore été révélée, a été violemment battu par sa maîtresse. Malheureusement, l'enfant est décédé hier, plongeant sa famille et ses camarades de classe dans un profond chagrin.

Cette affaire rappelle d'autres cas de violence en milieu scolaire, dont l'un des plus marquants remonte à 2019. Alexandre Mvoe Dipita, élève en classe de 4^e espagnol au collège Frantz Fannon, avait également perdu la vie dans des circonstances similaires. Ses bourreaux étaient M. Mvondo, surveillant de secteur, et Mougouo Siewe Yakop, enseignant d'informatique, qui l'ont battu de manière brutale, causant des traumatismes irréparables.

Pourtant, la ministre des Enseignements secondaires et son homologue de l'Éducation de base ont signé des arrêtés interdisant strictement l'usage du fouet pour punir les élèves dans les établissements scolaires. Ces mesures avaient pour objectif de protéger les élèves et d'assurer leur sécurité et leur bien-être dans l'environnement éducatif.

Cependant, malgré ces interdictions officielles, certains cas de violences envers les élèves subsistent, comme en témoigne cette récente tragédie dans l'Adamaoua.

conséquences de ces actes de violence sur les élèves sont dévastatrices sur le plan physique, émotionnel et psychologique.